



**夏休み特集号 1** 今日から2学期がスタート。どんな夏休みでしたでしょうか。夏休み中の活動について振り返ってみました。

## 「町水泳大会」 大活躍!!

7月24日（水）川俣町友ゆうプールにおいて 第42回川俣町小学校水泳競技大会が開かれました。梅雨寒の天気が続き、なかなか練習も思うようにできませんでしたが、子どもたちは自己ベストの更新を目指し大変よく頑張りました。すばらしい伸びでした。また、お忙しい中、応援に来ていただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。入賞者を紹介します。

- 50m 自由形 5年男子 第2位 大久保彰覧 47"99
- 同 第3位 中島蒼空 51"00
- 同 女子 第2位 安部結愛 44"43
- 同 第5位 佐藤歩莉 52"49
- 50m 平泳ぎ 6年男子 第2位 橋本琉伽 新 52"79
- 同 第4位 安部翔愛 新 58"65
- 100m 平泳ぎ 6年男子 第1位 八塚奏音 1'55"90
- 50m × 4 フリーリレー 第4位 男子チーム 3'22"14
- 50m × 4 フリーリレー 第4位 女子チーム 4'00"65



## 学校再編にかかる地域説明会

5日夜、本校多目的ホールを会場に令和4年川俣町の小学校全校を1つの統合小にするという学校再編に向けた説明会が行われました。多くの保護者、地域住民の方の参加の下、開催され、あらためて福田地区の教育への関心の高さを感じました。今後、細かい点は「(仮称)川俣町小学校再編準備協議会」を設置して検討していくということでした。いよいよ「待ったなし」の動きになってきたように思います。



統合に向けた意見・要望は各地区・各校の思いも異なり、一つにまとめることは客観的に見てなかなか難しいと思えます。しかし、きちんと公の場で、声に出して町当局に届けたいと話し合いの舞台にすらのぼらないことも考えられます。福田小がなくなる、通う学校・学級が変わるのはとてもとても大きな問題です。子どもたちの将来はもちろん、福田地区の未来に向けて、自分事としてきちんと意見表明をしていくべきではないでしょうか。

**保護者・地域の皆さんの声 お待ちしております。**

※ 夏休み中の様子、学校統合についての意見等 何でも構いません。

----- 切り取り線 -----





平成31年（令和元年）度川俣町立福田小学校学校だより

# しらさぎKids NO. 30

令和元年 8月22日

文責:校長 大内 雅之

## 夏休み特集号2

### 地域のまとまりを感じた「親子盆踊り」

8月15日には、福田地区の伝統である、親子盆踊りが開かれました。全保護者あがての一大行事になりました。当日朝6時からのやぐら立て・会場準備から始まり、各露店等の準備、ゲーム大会、盆踊り、抽選会、そして、後片付けと保護者の皆さんがそれぞれに積極的に動き、見事な運営でした。福田地区の「まとまり」の象徴のようにも思えました。



子どもたちの楽しそうな顔、それを見る保護者の皆さんの優しいまなざしが忘れられません。子どもたちにとって忘れられない夏休みの思い出となったことは間違いありません。ありがとうございました。そして、お疲れ様でした。



### 「奉仕作業」お世話になりました。

18日、日曜日の早朝にもかかわらず、多くの保護者の皆様にご協力いただきました。ご苦労をおかけいたしました。ぐっときれいになった環境で2学期がんばります。ありがとうございました。



保護者・地域の皆さんの声 お待ちしています。

※ 夏休み中の様子、学校統合についての意見等 何でも構いません。

